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平成２７年 第４回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年４月２７日（月曜日） 

招 集 場 所 役場 委員会室 

開     会 平成２７年４月２７日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

教育長報告 

課長報告  年間スケジュールについて 

      郡民体育大会の予定について 

      日本遺産の認定について 

      主な行事予定 

議     事 

議案第 11号 平成27年度小・中学校校医等の委嘱について 

議案第 12号 平成 27年度小・中学校主任及び主事の任命について 

議案第 13号 三朝町スポーツ推進委員の解嘱並びに委嘱について 

議案第 14号 三朝町文化財保護調査委員の委嘱について 

議案第 15号 三朝町社会教育委員の解嘱並びに委嘱について 

議案第 16号 三朝町教育行政評価委員の委嘱について 

議案第 17号 通級対象児童の認定について（非公開） 

議案第 18号 専決処分の承認について（三朝町教育委員会事務局組織規則 

の一部改正） 

 

協 議 事 項 
教育委員会評価について 

 

そ  の  他 三朝町教育大綱について 

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
吉田委員、藤井委員を指名します。 
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委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 資料１ページにて説明。教育委員の今後の活動予定等について説明。 

委員長 
何か質問はありますか。（なしの声）では、次に課長報告について説明を求め

ます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 
何か質問はありますか。（なしの声）では、次に議事にはいります。議案第

11号平成 27年度小・中学校校医等の委嘱について事務局より説明を求めます。 

事務局 資料に基づいて説明 

委員長 

何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 11 号は承認されました。次に議案第 12 号平成 27 年度小・

中学校主任及び主事の任命について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明 

委員長 

何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 12号は承認されました。次に議案第 13号三朝町スポーツ推

進委員の解嘱並びに委嘱について説明を求めます。 

事務局 
資料に基づき説明。12名の内、９名の委員の承認を願いたい。残り 3名の委

員については、あらためて提案していきたいと思います。 

委員長 

何か質問はありますか。ないようなので、承認でよろしいですか。（はいの声）

では、議案第 13号は承認されました。次に、議案第 14号三朝町文化財保護調

査委員の委嘱について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明 

委員長 

 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 14号は承認されました。次に、議案第 15号三朝町社会教育

委員の解嘱並びに委嘱について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 

 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 15号は承認されました。次に、議案第 16号三朝町教育行政

評価委員の委嘱について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 
 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 16号は承認されました。 

 議案第 17号通級対象児童の認定について（非公開） 

委員長  次に、議案第 18号専決処分の承認について説明を求めます。 

事務局 専決処分した、三朝町教育委員会事務局組織規則の一部改正について、説明。 

委員長 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの
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声）では、議案第 18号は承認されました。 

委員長 次に協議事項にはいります。事務局から説明を求めます。 

事務局 教育委員会評価について、５名の委員の評価を取りまとめた資料を提示。 

委員長 

では、項目ごとに委員としての意見をまとめた総合評価を確認していきたい

と思います。 

～１番の委員会の開催状況から２２番の三徳山世界遺産登録推進運動まで一

つずつ確認～ では、この結果を教育行政評価委員会に提出したいと思います。 

委員長  では次に、その他に入ります。何かありますか。 

教育長 
 前回に引き続き、三朝町教育大綱（案）について、検討していきたいと思い

ます。 

  ～各委員が意見を交換～ 

委員長 

 では、本日の調整結果をまとめたものを委員に提示いただき、基本的にはこ

の案で事前に町長と調整をとったうえで、総合教育会議に提案していくことに

したいと思います。 

委員長  その他に何かありますか。（なしの声） 

委員長  次回委員会を５月２５日（月）午後１時３０分から開催を確認 

委員長 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後４時３０分 

  

 


